
★社長コラム★「犬を飼い始めました」

株式会社 丸豊住宅 代表取締役 山本茂樹

リファイン通信 まどか
TEL(0564)53-4472

TEL(0564)25-5998

2月号

株式会社丸豊住宅
〒444-0806

岡崎市緑丘1-16-5 

TEL(0564)53-4472

■発行者
パナソニックのリファインショップ

先日開催された「わが家のペット自慢写真展」

人気投票の結果はこちら！
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1月号で「ネコが好き！」と公言した私ですが、実は先日

犬を飼い始めました。ハナちゃんといいます。

まだ小さいので家の中でコロコロしています。おもちゃを

くわえて走り回るのが大好き。おもちゃだけならいいのです

が、私のスリッパを噛んだり振り回したり、それはもう、や

んちゃ盛りで大変です。（*^_^*）

ハナちゃんは以前飼ってい

た「ココ」にそっくりなんで

す。どちらも雑種。高い鼻や

毛並がよく似ていて、ココが

帰って来てくれたような気が

して嬉しいです。

←ありし日のココ。

ココと言えば、一度迷子になったことがあります。寒い日に逃げ出して

しまい、夜になっても朝になっても帰って来ないのでとても心配しまし

た。何しろ高齢で体が弱っていたので、「どこかで生き倒れになってい

たらどうしよう！」と気が気でありませんでした。

いろいろ電話をかけ、

「あの、うちの犬が行方不明で・・・(T_T) 色は茶色です(T_T)」

「茶色の犬だったら、竜南中学さんで保護されてますよ」

「(@_@)ありがとうございますっ！すぐ行きます！(^O^)／」

という経緯で、再びココに会うことができました。用水に落ちて上がれなくなっていたココ

を登校途中の中学生さんが助け出して下さり、学校に連れて行って預かってくれていたとの

こと。竜南中学の皆さん、あの時は本当にありがとうございました。 

ハナちゃんです。



わが家のペット自慢写真展 人気投票の結果発表！
2月2日、3日パナソニックリビングショウルームにて、2月5日～10日リファイン緑丘にて「わが家のペット

自慢写真展が開催されました。来場された方々による人気投票の結果、各店の「かわいいで賞」「なご

むで賞」「かっこいいで賞」が選出されました。ここに受賞者のみなさんを発表します！

来年も写真展を開催する予定ですので、今まで応募されていない方もぜひご参加ください！

リファイン緑丘

リファイン岡崎北

リファイン矢作

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞

かわいいで賞 なごむで賞 かっこいいで賞

吉見様  ポプリちゃん 柴田様  モモちゃん 鳥原様  まろちゃん

中武様  マロンちゃん 鈴木様  さくらちゃん 福ちゃん 竹内様  チャコちゃん

大竹様  アンコちゃん、コロンちゃん 柘植様  マミー、ミルク、トマトちゃん 稲垣様  もなかちゃん



昨年１２月にリファイン緑丘とリファイン岡崎北で開

催した「手びねり体験教室」で作った小さな植木鉢に

ミニ観葉や炭で寄せ植えをしました。

植木鉢は舟をイメージした細長い形にして色々な

オブジェをくっつけたり、音符のマークをスタンプした

り、自由な発想で飾りました。苔を植え白い砂利を敷

いたら、小さな小さな庭園の出来上がり。

         総務 山本和子

リファイン花だより

２月２日(土)３日（日)の２日

間にわたり、竜美丘のパナ

ソニックリビングショウルー

ム岡崎にて、「第１５回わく

わくリファイン祭」を開催。例

年に増して、多数のお客様

にご来場いただき、スタッフ

一同とっても喜んでいます。

コーヒー教室・お料理教室・

寄せ植え教室・ペット写真

展など、楽しんでいただけ

たでしょうか？次回のリファ

イン祭もお楽しみに！

「わが家のペット自慢写真展」に犬、猫、ウサギ、魚、合計９１頭が参加してくれました。ありがとうございました。

リファイン祭にご来場ありがとうございました。



スタッフ伝言板＊テーマ「♪ここ一番！の曲は？♪」

リファイン矢作 伊東

編

集

後

記

リファイン矢作 塚本

工務 田中

去年からゴスペルを始めました。

お腹から声を出して歌うのはとって

も気持ちが良いです。今はその時の

練習曲が頭の中をずっとグルグル…

リファイン緑丘

店長 平井

自分のテーマ曲がありません。

と言う事で、

私のテーマ曲募集します。
是非ピッタリの曲お願いします。

工務 山本

高校生の時に体育祭の応援合戦で使っ

た、B'zの「ウルトラソウル」はいまだに

聞くと闘志が燃えます（笑）とは言っても、

私は体育大会で選手になったためしがな

いので、燃えても仕方ないんですが・・・。

「恋のダイヤル6700」記憶にある一番

最初に覚えた曲です。甥っ子のお遊戯

会でも流れていました。時代を超えた

名曲です。

リファイン緑丘 黒田

エリック・クラプトン

の「いとしのレイラ」

という曲が一番好き

です。娘が生まれた

時に名前にしようと

したら、即却下されました。

映画「プロジェクトＡ」の主題歌です。

RADIOHEADの「NO SURPRISES」

すこし前の曲で

久しぶりに

聴きました。

リファイン岡崎北

駒井

岡崎出身のあみん ｢待つわ｣。

岡村孝子さんの出身中学が同じです。

丁度在学中だったので体育館で２人の

生歌を聴きました。

総務 野村

工務部長 岩瀬

くじけそうになった時や落ち込んだ時は、いつもＺＡＲＤの「負けないで」を口ずさんでいます。

娘と車に乗った時は、嵐の曲をかけてとねだられます。        副編集長・総務 大林

リファイン祭には大勢のお客様にご来場いただき、本当にありがとうございました。

予想以上のお申し込みをいただき、抽選の結果、第一志望の教室に参加いただけない

お客様もあり申し訳ありませんでした。次回からは日程の設定を変えるなどの工夫をして、

より楽しいイベントになるよう企画していこうと考えています。

トトロの「さんぽ」です。

娘と一緒に

「歩こぉ～、歩こぉ～、

私は元気。歩くの大好

き」と歌いながら、

お散歩してます。

リファイン緑丘 榊原

松任谷由実「日本の恋とユーミンと」

(ベストアルバム)を

聴いてます。

「１４番目の月」が

好きです。

リファイン岡崎北

若杉

「井田小学校の校歌」です。

「姉妹行進」でお姉さん

役になるのを心待ちに

していました。

ハトの絵でわかるかた

は、同窓生ですね。

リファイン緑丘 森

キャロル・キングの「つづれ織り」と
いうアルバムの曲全部がお気に入りで

す。この曲を聞きながら、卒業制作の

タペストリーを

織ってました。

BGMにおすす

めです。


